

Juan Pablo II es primer Papa que va a Inglaterra

Londres, mayo 28 (AP). El Papa Juan Pablo II se constituyó hoy en el primer Pontífice que haya visitado Gran Bretaña, se entrevistó con la Reina Isabel II e inició su gira de seis días por esta nación anglicana, con un llamamiento a la unidad cristiana y oraciones por la paz en las islas Malvinas.

"No podemos olvidar que hay un conflicto armado... hermanos en Cristo luchan en una guerra que hace peligrar la paz en el mundo", dijo en una homilía en la catedral de Westminster durante una misa, con la cual inició un intenso programa en nueve ciudades.

"Recordemos en nuestras plegarias a las víctimas de ambos bandos".

Mientras hablaba, las tropas británicas luchaban para ampliar su cabecera de playa en las Malvinas, tomadas por la Argentina el 2 de abril.

El Pontífice, de 62 años, que estuvo a punto de cancelar su visita por este conflicto, fue aplaudido por los feligreses congregados en la catedral cuando dijo: "Hoy, por primera vez en la historia, un obispo de Roma pone

sus pies en suelo inglés. Estoy profundamente conmovido".

Con un trasfondo de 450 años de lucha sectaria entre católicos y protestantes —que aún continúa en Irlanda del Norte— Juan Pablo II dijo: "Mi profundo deseo, mi ardiente esperanza y mi ruego, es que esta visita pueda servir a la causa de la unidad cristiana".

Pasa a la página 22

Amnistía o muerte para subversivos Guatemala

Guatemala, mayo 28 (UPI). El jefe de la Junta guatemalteca, general Efraín Ríos Montt, prometió matar a cualquier subversivo izquierdista que rechace su oferta de amnistía y amenazó con declarar la Ley Marcial en las regiones infestadas de rebeldes.

"Les estamos dando la oportunidad de abandonar las filas rebeldes o aceptar esta oportunidad o dentro de un mes sabrán que han cometido un grave error", informó el miércoles Ríos Montt en una conferencia de empresarios.

"Por cada pistola, rifle o metralletas que entreguen, les daremos dineros para que puedan recomenzar una nueva vida", dijo al dar los detalles sobre el plan de amnistía dado a conocer el lunes.

Ríos Montt, presidente de la Junta Militar de tres miembros, dijo que se impondría la Ley Marcial después que termine el

período de la amnistía en "áreas especiales donde la subversión continúa". Estas áreas se encuentran en el sector noroccidental del país.

"Tal vez no contribuirá a mejorar nuestra imagen en el extranjero pero es preferible que se diga que en Guatemala se mataron 20 subversivos, que 20 personas fueron encontradas asesinadas en un lado de la autopista", agregó.

Preocupada por posición E.U.A. J. Kirkpatrick

Washington, mayo 28 (UPI). La embajadora estadounidense ante la ONU, Jeane Kirkpatrick, dijo hoy que le preocupa que la posición de Estados Unidos a favor de los británicos en la crisis de las Malvinas "dañe" las relaciones con la América Latina.

La embajadora dijo ante una subcomisión senatorial que los latinoamericanos están más disgustados con Estados Unidos que con Gran Bretaña y que consideran la posición de esta nación como "traición norteamericana".

"Tenemos que trabajar muy fuerte para superar esa situación", dijo la señora Kirkpatrick a la Subcomisión de Operaciones Exteriores del Senado. "Existe un profundo resentimiento contra la política de Estados Unidos entre nuestros colegas latinoamericanos", agregó.

"La intensidad del sentimiento latinoamericano sobre este tema (las Malvinas) es realmente difícil de exagerar", dijo la embajadora.

Se desbordan 3 ríos en C. Rica

San José, mayo 28 (AP). Los ríos Tempisque, Las Palmas y Jesús María se desbordaron y obligaron a las autoridades de la Guardia de Asistencia Rural en la provincia de Guanacaste a emprender labores de rescate de algunas familias campesinas que quedaron aisladas.

Los informes señalaron que en Orofina por lo menos cinco familias tuvieron que abandonar sus viviendas debido a las inundaciones de sus propiedades, en tanto que otras se resistieron a recibir ayuda.

El temporal, aunque ha ido cediendo, aún accongoja a familias de Guanacaste que en tiempos de lluvia se ven forzados a dejar sus viviendas para ponerse a salvo.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CON LA REINA. Londres, mayo 28 (AP). El Papa Juan Pablo II camina junto a la Reina Isabel II, en el interior del Palacio de Buckingham, poco después de su llegada este día, a Inglaterra, en una visita de 6 días, en la que fue recibido con grandes muestras de simpatía.

Reagan pide a A. Latina siga lazos de amistad

Santa Barbara, Estados Unidos, mayo 28 (UPI). El presidente Ronald Reagan exhortó hoy a América Latina a evitar que el apoyo norteamericano a Gran Bretaña en la guerra no declarada por las islas Malvinas malogre los lazos históricos de la región con Estados Unidos.

En su discurso preparado para ser pronunciado en la XXII Conferencia Interparlamentaria México-Estados Unidos, en esta ciudad californiana, Reagan señaló que "mientras haya diferencias ocasionales de actitud entre nuestros dos países, la sin-

cera buena voluntad que existe entre nosotros ha asegurado el mantenimiento del diálogo y creado nuevas oportunidades de cooperación".

"Después de todo, tratamos de obtener el mismo fin: una Centroamérica libre y próspera".

Las relaciones entre Washington y los países latinoamericanos parecieron deteriorarse ayer aún más después que funcionarios del gobierno confirmaron que Estados Unidos ha estado abasteciendo de pertrechos militares a Gran Bretaña.

Breves Internacionales

Católicos polacos desafían Ley Marcial

Varsovia, mayo 28 (AP). Unos 2 mil católicos desafiaron hoy la prohibición de reuniones impuesta por las autoridades de la Ley Marcial y se congregaron en la Plaza de la Victoria de Varsovia tras una misa de réquiem oficiada con motivo de cumplirse el primer aniversario de la muerte del cardenal Stefan Wyszyński.

La concentración en la plaza, donde unos 250.000 polacos se congregaron durante las exequias del cardenal primado el año pasado, se realizó en torno a una cruz de flores y siemprevivas que marcan el sitio donde descansó su féretro.

Ciencia ficción se hará realidad

Estocolmo, mayo 28 (AP). En un estudio dado a conocer hoy se dice que los avances en la tecnología de satélites son responsables por la doctrina militar de que resulta posible lanzar una guerra nuclear limitada.

"La tecnología espacial se está desarrollando a un ritmo tan acelerado, que para el año 2000 gran parte de la ciencia ficción se habrá convertido en realidad", dijo el doctor Bhupendra Jasani, un físico nuclear del Instituto de Estocolmo para la Investigación de la Paz Internacional.

Parte avión de Ecuador detenido

Nueva York, mayo 28 (AP). Un avión ecuatoriano demorado aquí durante cuatro días con una carga que incluye bombas y cohetes partió hoy del aeropuerto Kennedy de Nueva York rumbo a Ecuador, dijo un funcionario del aeropuerto.

El Boeing 707, que llegó procedente de Israel, era reabastecido esta tarde y se esperaba que partiese en el término de horas.

Argentina abre mercado a América L.

Lima, mayo 28 (AP). Argentina informó hoy a los países del Pacto Andino que su mercado está abierto a todos los productos de la América Latina con una reducción del 20 por ciento de aranceles.

Pidió empero que dichos países, a través de la Asociación Latinoamericana de Integración (ALADI), decidieran también una reducción del mismo porcentaje en sus aranceles locales para los productos argentinos.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



DESTRUCCION. Choluteca, Honduras, mayo 28 (AP). Árboles y tierra, arrastrados por el agua, cubren una carretera de esta localidad que ha sido grandemente dañada por las inundaciones ocurridas por lluvias torrenciales en la región sur de Honduras. En este lugar las pérdidas agrícolas han sido muy grandes.

Argentina repele ataque británico

Buenos Aires, mayo 28 (AP). El gobierno argentino, informó que rechazó hoy un ataque británico a Puerto Darwin, en las islas Malvinas, y que su contraataque terrestre y aéreo obligó a los incursores a un repliegue.

Un comunicado del Estado Mayor Conjunto dijo que los británicos concentraron un ataque entre anoche y hoy con efectivos transportados en helicópteros que partieron de la cabecera de playa británica en la zona de puerto San Carlos, a 32 kilómetros de Puerto Darwin. Dijo que ese ataque británico estuvo

"apoyado por su aviación y el bombardeo de varias fragatas".

"A partir de las 10:00 horas, comenzó el contraataque argentino, donde la aviación propia anuló el fuego de las naves inglesas y tropas del ejército apoyadas por aviones hicieron retroceder al enemigo", dijo el comunicado difundido por la cadena de radio y televisión a todo el país.

Agrega que las tropas argentinas, "obligaron a los británicos a replegarse hacia el norte".

Pasa a la página 22



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

MISA PONTIFICIAL. Londres, mayo 28 (AP). El Papa Juan Pablo II oficia hoy, una misa solemne en la catedral de Westminster de esta capital, en la que hubo momentos de gran devoción y oración por el destino de la

humanidad. De manera particular el Papa rogó por la paz entre Argentina e Inglaterra, como también de otros pueblos del mundo.